

市長メッセージ

市民の皆様、事業者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症の感染防止にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

全国で再び感染拡大が続く中で、県内においても、これまでにない勢いで感染者が増加し、政府は、滋賀県を新型コロナウイルスまん延防止等重点措置の適用地域に追加をいたしました。

これを受けて、滋賀県では本日、大津市を県内の12市とともに重点措置を講じる区域と決定し、8月8日から31日までの期間、飲食店等の営業時間の短縮と酒類提供の停止、イベントの開催制限、不要不急の外出自粛等を要請することとされました。併せて、「コロナとのつきあい方滋賀プラン」におけるステージが「特別警戒ステージ（ステージⅣ）」に引き上げられました。

本市でも、8月に入って1日あたり過去最多の新規感染者が確認されるなど感染状況に強い危機感を持っており、市の各施設やイベント等について、県の要請に応じた措置を講じてまいります。

市民の皆様、事業者の皆様には、今一度、新型コロナウイルスの脅威が身近に迫っていることを認識していただくとともに、手洗いの励行、確実なマスクの着用、3密の回避といった基本的な感染対策を徹底してください。

ご自身はもちろん、大切な人の命と健康を守るためには、普段一緒にいる人以外との接触機会を軽減させることが重要です。これ以上の感染拡大を防ぐため、営業時間の短縮が要請されている時間以降の飲食店等の利用を控えたり、不要不急の都道府県間の移動を自粛したりするなど皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

令和3年8月6日 大津市長 佐藤 健司